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第第 61 回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 

平成 24年 6月 7日 

 

（通告順） 

１ 吉田 太一 議員 

① あわら市防災について               （答弁を求める者 市長） 

・あわら市内の自主防災組織作りについての進捗状況及び啓発内容はどうなっている

のか。 

・防災資器材等整備事業補助金制度の内容の見直しの考えはないのか。 

・防災無線の確認テストは実施しないのか。 

・災害時の避難所の耐震状況について、区民館の耐震診断も行政が行うべきではない

のか。 

 

② 通学路の安全について              （答弁を求める者 教育長） 

・小中学校の通学路の安全性は確保できているのか。 

・見守り隊の活動内容と隊員の人数及び隊員の研修は行っているのか。 

・「ゾーン３０」を取り組む考えはないのか。 

 

 

 

２ 森  之嗣 議員 

① 北陸新幹線の敦賀延伸と金沢開業を見据えたまちづくりについて 

（答弁を求める者 市長） 

・北陸新幹線の敦賀延伸と金沢開業を見据えたハード・ソフト両面におけるまちづく

り方針と将来の展望についてどう考えているのか。 

・並行在来線の運営方法についてどう考えるか。 

 

 

 

３ 八木 秀雄 議員 

① 登校時における児童生徒の安全確保について    （答弁を求める者 教育長） 

・学校は児童生徒への安全教室を計画的に実施するとともに、日頃から保護者、地域

住民、警察との連携を密にし、登下校時の巡回活動や見守り活動を強化すべきでは

ないのか。 

・学校は毎年学期始めに通学路の安全点検を実施し、危険個所が発見された場合の対

応はどうなっているのか。 

・通学路の危険個所の数と具体的な場所はどこなのか。 
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４４ 宮崎 修 議員 

① 通学路を含めた歩道の安心・安全の確保について  （答弁を求める者 教育長） 

・以前、一般質問で指摘した県道２路線について、どのような対応・取り組みをした

のか。 

・市道における歩道と車道の区別のない通学路の対応はどうなっているのか。 

・子どもの目線での危険箇所の点検・調査を行っていると思うが、安全対策はどうな

っているのか。 

 

② 防災・減災対策について              （答弁を求める者 市長） 

・学校での防災教育は、どのように行っているのか。「釜石の奇跡」についての所見。 

・市の防災会議について、「3.11」の後、会議を開催しているのか。またワーキング

グループを設置しないのか。 

・防災資器材・非常用物資の備蓄はどうなっているのか。（榛ノ木原の防災倉庫の現

状、避難場所の現状、自主防災組織の防災倉庫の現状等） 

・行政による「わが街の防災」総点検をすることがあるのか。（避難所の防災機能） 

 

 

 

５ 山田 重喜 議員 

① 学校給食センターの運用について         （答弁を求める者 教育長） 

・学校給食における食育計画を推進する上で、あわら市で生産される農作物のうち、

何品目を使用するのか、また明示はどうなっているのか。 

・現在の職員数と、給食センター完成後の職員数はどうなるのか。また、当然合理化

が図られるが、余剰力はどうするのか。 

・生産者と消費者との「顔が見える」関係を構築するために、生産者の畑に食材を提

供している旨の看板を設置する構想はないのか。 

 

 

 

６ 牧田 孝男 議員 

① あわら市のゴミ不法投棄対策について       （答弁を求める者 市長） 

・現在、あわら市が把握しているゴミの不法投棄に対して、市はどのように対策をた

て、どのように対処しているのか。 

・あわら市は全国ネットワーク組織である「環境自治体会議」に加盟すべきであると

思うが如何か。 
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７７ 卯目 ひろみ 議員 

① 花のあるまちづくり構築について         （答弁を求める者 市長） 

・各地区が個々で花等の植栽を行うのではなく、市内全体をトータルで考え花や花木

を配置し、まちづくりを進めるべきではないか。 

・花の植栽、管理を行うボランティアを公募し、市内全域を対象とした組織を作り、

計画的に市全体を考えた植栽・管理を行ってもらってはてはどうか。 

・市の役割としては、市民参加を促すための「仕掛け」と花の苗など材料費の助成だ

と思うが、取り組む考えはないか。 

 

 

 

８ 山川 知一郎 議員 

① デマンド交通について               （答弁を求める者 市長） 

・登録者数、利用者数等現状はどうなっているか。 

・今年度の事業見通しはどうか。 

・改善要望への対応はどうか。 

・利用促進のための広報活動はどうなっているのか。 

 

② 湯けむり横丁（屋台村）について          （答弁を求める者 市長） 

・屋台村設置の目的と今日までの経過、および成果はどうか。 

・騒音、違法駐車等への対策はどう考えているのか。 


